



Hallo Leute,
ich bin Simba, ein erst 7 Monate altes Katerchen und bin erst vor drei Tagen in mein neues Zuhause eingezogen. Ich habe sofort mein neues Heim vom Keller bis zum Dachboden genau inspiziert und habe mich sofort wohl gefühlt. Schon am Nachmittag habe ich auf meinem neuen Herrchen gekuschelt und nachts ganz selbstverständlich auch sein Bett erobert. Hier geht es mir prima, wenn ich auch manchmal ausgeschimpft werde. Ich bin halt noch in den Flegeljahren und muss erst noch lernen, mich richtig zu benehmen.

Am meisten Spaß habe ich, wenn ich vom Fenster aus den Vögeln im Garten zusehen kann. Ich glaube, bald möchte ich doch einmal in diesen Garten hinaus, aber Herrchen erlaubt es noch nicht. Ich habe auch schon eine Freundin, die Nachbarskatze Zona. Erst haben wir uns angefaucht, doch jetzt verstehen wir uns schon.

Viele Grüße an das liebe TSV-Team von euerem Simba.